

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Setelah diterapkannya pembelajaran melalui pemanfaatan media peta dan globe dengan metode permainan dalam pembelajaran IPS terutama pada pokok bahasan mengenai perkembangan negara-negara di dunia, terdapat peningkatan hasil belajar siswa. Hal itu dapat dilihat dari hasil posttest dan hasil lembar kerja siswa selama proses pembelajaran yang dalam setiap siklusnya mengalami kemajuan dalam menjawab dan mengerjakan soal yang diberikan guru dengan benar.
2. Dengan diterapkannya pemanfaatan media peta dan globe dengan metode permainan selain memiliki kelebihan untuk memotivasi siswa untuk lebih bersemangat belajar karena dengan metode permainan siswa merasa senang dan lebih merasakan belajar bermakna selama mengikuti proses pembelajaran, metode permainan juga memiliki kendala bagi itu untuk guru maupun bagi siswa diantaranya dalam proses pembelajaran melalui pemanfaatan media dan metode permainan, guru memerlukan waktu dan tenaga lebih dalam mempersiapkan segala sesuatu mulai dari media, lingkungan yang akan dijadikan area bermain, dan bentuk-bentuk permainan yang tepat. Guru dituntut lebih kreatif dalam setiap mempersiapkan rencana pembelajaran dan

memanfaatkan lingkungan dalam setiap pembelajaran. Selain itu juga bagi siswa yang pandai metode permainan ini mungkin akan sangat menyenangkan tapi bagi siswa yang kurang pandai mungkin akan sedikit stres dalam mengikuti proses pembelajaran karena harus mengikuti aturan-aturan dalam permainan.

3. Tanggapan siswa terhadap pemanfaatan media peta dan globe dengan metode permainan, hampir seluruh siswa merasa senang dan siswa memperoleh manfaat guna meningkatkan daya kreativitas siswa dalam belajar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan keterbatasan penelitian di atas maka penulis dapat sedikitnya memberikan saran sebagai berikut :

- a. Media yang digunakan untuk setiap pembelajaran khususnya pembelajaran IPS agar lebih ditingkatkan lagi baik kualitas maupun kuantitasnya, agar konsep-konsep dalam pokok bahasan yang akan disampaikan guru akan lebih mudah dipahami oleh siswa dan pembelajaran akan lebih menyenangkan dan bermakna bagi siswa.
- b. Kreativitas guru perlu lebih ditingkatkan dan dikembangkan dalam hal pemanfaatan media pembelajaran dan penggunaan metode pembelajaran yang tepat agar hasil belajar yang diharapkan bisa tercapai.
- c. Diperlukan adanya pemeliharaan media yang sudah ada di sekolah secara terkoordinir agar keberadaan media tersebut dapat terus digunakan oleh siswa-siswa lain selanjutnya.